
実行委員長　塚田 祐也さん

実行委員　横坂 萌さん

副実行委員長　関延 翔吾さん

特集 2020年に思う“20歳”
～令和最初の成人式～

成人式実行委員会を代表して、委員長を含む３名に中学生時代の写真とともに式にかける想いを聞きました

次のページには、式当日の様子を写真で掲載しています。胸に希望を抱いた令和最初の新成人たちをご覧ください！

　伊奈町の成人式は、ほかでもない新成人自らの手で作られてい
ます。今回の特集では、新成人の中から組織された成人式実行委
員会を取材させていただき、委員会の様子や式に向けての意気込
みなどをインタビューしました。
　今年の成人式実行委員は、新成人代表23名で構成され、昨年か
ら計４回の打ち合わせ、また２日前の１月11日には委員のみでリ
ハーサルを行い、式当日に備えました。
　表紙撮影にご協力いただいたのは、成人式実行委員の横坂萌さ
んと中野友夏さん。式当日、横坂さんはピアノ伴奏を務めました。

　それぞれ学業や仕事などで忙しいこともあり、その中で時間を
作って準備を進めるのは大変でした。しかし、実行委員で話し合っ
ていろいろと準備している時間は楽しく、高校の文化祭で準備をし
ていたときのわくわくするような感覚を思い出したりもしました。
　二十歳という節目に今まで出会えた友人や先
生方、二十年間そばで支えてくれた両親に改め
て感謝するとともに、立派に成人した姿を見せ
たいと思います。
　いつかふと思い出したとき、良い思い出とし
て思い出せるような成人式を、実行委員だけで
はなく、新成人全員で作り上げられたらいいな
と思います。

　人生100年時代と謳われるこのご時世ですが、20年間を駆け抜けて
来れたことは奇跡であると感じています。この奇跡は、家族や友人か
らご近所の方々、生まれ育ったこの伊奈町、僕たちの命に関わるすべ
ての存在によるものだと思います。強く感謝します。
　歳を重ね、行動範囲も広がり、交友の幅も広がりました。出身地を

聞かれて答えても知名度はまだ低い伊奈町です
が、僕は大好きです。ニューシャトルに乗れば
必ず誰か知っている人がいる。夕方ごろには楽
しそうに帰宅するたくさんの子どもたち。伊奈
町は、あったかい。旅する僕たちをあたたかい
光で優しく迎える灯台のように感じます。今日
ここまで生きてこられたことに感謝し、苦楽を
ともにした仲間たちと互いを祝い合う、そんな
式になればと思います。

　委員会を進める中で、実行委員がなかなか集まらず、話し合いが
進められないこともあり苦労しました。しかし、実行委員がそれぞ

れ役割分担をし、みんなの思い出に残る素敵
な成人式にするために、実行委員一同力を合
わせて頑張りました。
　一生に一度の成人式です。今までお世話に
なった先生方や地域の方々、友人、そしてこ
こまで育ててきてくれた両親への感謝の気持
ちを胸に、成人としての自覚を持ち、伊奈町
の新成人全員の良い思い出となるような式に
したいです。

▲真剣に話し合いを進める実行委員のみなさん▲真剣に話し合いを進める実行委員のみなさん

新成人の皆様、ご成人おめでとうございます。
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